

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-2-29-34

# Актуальные вопросы закупок «малого объема» у единственного поставщика

**СТЕПАНОВА  
ЕЛЕНА ЕВГЕНЬЕВНА,**

доцент Петербургского государственного университета путей сообщения Императора Александра I, преподаватель Института дополнительного образования частного образовательного учреждения высшего образования «Санкт-Петербургский университет технологий управления и экономики», учитель правоповедения частного общеобразовательного учреждения «Школа экономики и права», мировой судья в отставке, юрист, кандидат педагогических наук



✉ helens8228@mail.ru

**Степанова Е.Е.**

**Актуальные вопросы закупок «малого объема» у единственного поставщика**

Статья посвящена проблемам, возникающим у заказчиков при заключении контрактов по п. 4 и 5 ч. 1 ст. 93 Федерального закона о контрактной системе «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»; автор анализирует проблему «дробления» закупок, предлагает внесение изменений в Закон о контрактной системе с целью совершенствования процедуры закупок «до ста тысяч рублей» и «до четырехсот тысяч рублей».

**Ключевые слова:** контрактная система в сфере закупок, закупки у единственного поставщика, дробление закупок, контракт.

**Stepanova Elena E.**, Associate Professor of the Emperor Alexander I St. Petersburg State Transport University, Lecturer of the Private Educational Establishment of Higher Education Saint-Petersburg University of Management Technologies and Economics, Teacher of Law of the Private General Educational Institution School of Economics and Law, Lawyer, Justice of the Peace Emeritus, Candidate of Pedagogical Sciences

**Relevant Issues of Small Volume Procurements from a Single Supplier**

The article is devoted to the problems encountered by customers in the conclusion of contracts under paragraphs 4 and 5 of part 1 of article 93 of the Federal law № 44-FZ "On the contract system in the procurement of goods, works, services for state and municipal needs"; the author analyzes the problem of "crushing" procurement, proposes amendments to The law on the contract system in order to improve the procurement procedure "up to one hundred thousand rubles" and "up to four hundred thousand rubles".

**Keywords:** contract system in procurement, procurement from a single supplier, split procurement, contract.